



GAHLEN GMBH

Hausgeräte-Spezialist

Für Generationen von Kunden steht Hausgeräte Gahlen im Kreis Recklinghausen – jetzt in Herten auf der Hernerstraße 2 – für Qualität und Zuverlässigkeit.

Gegründet wurde der Meisterbetrieb bereits 1974 von Heribert Gahlen. Seit seinem Tode im Jahre 2008 führen seine langjährigen Mitarbeiter Elektromeister Jens Hopf sowie Elektroinstallateur und Fachberater Christian Evers den Meisterbetrieb in bewährter Tradition weiter.

„Wir verkaufen unseren Kunden nicht nur Marken-Einbaugeräte für Küchen wie Spülmaschinen, Elektroherde, Mikrowellen und Dunstabzugshauben, Kühl- und Gefriergeräte, Waschmaschinen und Wäschetrockner. Wir legen ganz besonderen Wert darauf, unsere Kunden so individuell zu beraten, dass sie auch das genau für sie passende Gerät bekommen. Auf Wunsch verläuft die Beratung beim Kunden zu Hause“, unterstreicht Christian Evers. *„So können wir vor Ort genau feststellen, welche Geräte in die Küche passen und vom bestmöglichen Nutzen sind.“*

„Großen Wert legen wir auch auf die Montage der Geräte durch unser eigenes Fachpersonal – einschließlich Anschluss.“, betont Elektromeister Jens Hopf. *„Selbstverständlich verkaufen wir nicht nur neue Geräte. Wir verkaufen auch Ersatzteile und reparieren defekte Hausgeräte aller Hersteller und Fabrikate. Die Reparatur der Geräte erledigen wir in 95 Prozent aller Fälle vor Ort. Natürlich erhalten unsere Kunden vor jeder Reparatur einen verbindlichen Kostenvoranschlag.“*

Der Hausgeräte-Spezialist führt Geräte namhafter Hersteller auf, darunter Miele, Siemens, AEG, Neff, Bosch, Constructa, Liebherr und viele weiteren Hersteller.